



Monreal y Adán “están firmes en sus cargos de coordinadores”

GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL

Los vicecoordinadores de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier y Alfonso Ramírez Cuéllar, respectivamente, descartaron ayer la posibilidad de que **Ricardo Monreal Ávila** y Adán Augusto López Hernández dejen las coordinaciones parlamentarias, y que ellos entren en su lugar.

“Tenemos un coordinador consistente, sólido, fuerte, que tiene el respaldo de las y los senadores”, señaló Mier en medio de los escándalos en los que se han visto involucrados, en el caso de Monreal por sus vacaciones en Europa, y de López Hernández, por sus presuntos nexos con el crimen organizado.

Ramírez Cuéllar dijo que “son puros rumores” los planteamientos de un remplazo. “Yo apoyo y respeto a nuestro coordinador. No hay ningún lío”, añadió.

Jorge Carlos Ramírez Marín, senador del PVEM, insistió en que mientras no haya imputaciones legales, López Hernández no tiene por qué presentarse ante las autoridades y menos renunciar a la bancada de Morena o a la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

En contrapartida, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó que presentó denuncias penales ante la Fiscalía General de la República para que investigue las acusaciones de supuesta complicidad de gobernadores, funcionarios y legisladores morenistas con la delincuencia organizada.

Mencionó a López Hernández, los mandatarios de Tamaulipas, Sonora, Sinaloa, Campeche y Baja California, el ex gobernador de Chiapas Rutilio Escandón, el ex presidente Andrés Manuel López Obrador y su hijo Andrés López Beltrán.

También informó que entregó a la mesa directiva del Senado una solicitud para que López Hernández renuncie a la presidencia de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta porque “la denigra”.

Respecto a un eventual desafuero, desestimó esa posibilidad y sostuvo que “no le tiene miedo” a los de Morena y que les va a ganar de nuevo porque no hay nada concreto en su contra.

Piden investigar

El coordinador del PAN en el Senado, Ricardo Anaya, pidió que se investiguen los presuntos vínculos de López Hernández con el crimen, pues hasta ahora la información que se tiene al respecto es periodística y es necesario “pasar a conclusiones formales y legales”.

Por su parte, el coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara alta, Clemente Castañeda, coincidió en que investigue, y cuando se conozca el resultado, dijo, “habremos de exigir que no solamente haya una responsabilidad jurídica, sino también política”.